
本
賠
償
未
請
求
者
へ
の
フ
ォ
ロ
ー
は

遠
藤
町
長
／
未
請
求
者
解
消
に
努
め
る

平
成
26
年
５
月
15

日
現
在
、
東
京
電

力
の
調
べ
で
は
、
本
賠
償
未

請
求
者
が
１
５
１
人
で
す
。

　

町
が
保
有
す
る
住
民
情
報

と
東
京
電
力
が
保
有
す
る
請

求
者
情
報
を
照
ら
し
合
わ
せ
、

仮
払
賠
償
金
を
請
求
し
て
い

な
い
方
の
特
定
を
行
っ
て
い

ま
す
。

　

得
ら
れ
た
結
果
を
も
と
に
、

未
請
求
者
に
対
し
働
き
か
け
、

原
子
力
損
害
賠
償
未
請
求
者

解
消
に
努
め
ま
す
。

福
島
第
一
原
発

事
故
の
本
賠
償

未
請
求
者
は
、
何
人
で
す

か
。

　

賠
償
請
求
権
の
時
効
の

問
題
が
あ
る
な
か
で
、
町

と
し
て
は
、
ど
の
よ
う
な

フ
ォ
ロ
ー
を
考
え
て
い
ま

す
か
。

北
郷

町
長

北郷　幹夫 議員

特別養護老人ホーム　リリー園

診
療
所
開
設
の
見
通
し
は

遠
藤
町
長
／
協
議
を
開
始
し
た
と
こ
ろ

５
月
27
日
に
双
葉

郡
内
の
副
町
長
、

双
葉
郡
医
師
会
長
、
福
島
県

地
域
医
療
課
長
な
ど
で
構
成

す
る
双
葉
郡
医
療
体
制
検
討

委
員
会
を
立
ち
上
げ
、
第
一

回
の
会
議
を
行
い
、
協
議
を

開
始
し
ま
し
た
。

　
「
リ
リ
ー
園
」
は
、

葉
町

の
帰
町
開
始
後
、
早
い
時
期

に
再
開
し
た
い
意
向
で
す
。

双
葉
地
方
町
村

会
は
、
県
立
の

仮
設
診
療
所
を

葉
町
に

設
置
す
る
方
針
を
決
め
、

県
は
検
討
委
員
会
を
設
置

し
、
開
所
後
の
診
療
の
在

り
方
を
検
討
す
る
と
し
て

い
ま
す
。

　

具
体
的
な
検
討
委
員
会

の
推
進
状
況
は
、
ど
う

な
っ
て
い
ま
す
か
。

　

ま
た
、
広
野
町
と

葉

町
で
設
立
し
た
特
別
養
護

老
人
ホ
ー
ム「
リ
リ
ー
園
」

の
施
設
開
設
の
見
通
し
は

い
つ
で
す
か
。

北
郷

町
長

農
業
用
た
め
池
を
除
染
せ
よ

遠
藤
町
長
／
実
現
に
向
け
取
り
組
む

①
底
土
は
、
す
べ

て
の
箇
所
で
セ
シ

ウ
ム
が
検
出
さ
れ
て
い
ま
す

が
、
そ
の
水
質
は
、
水
道
水

中
の
放
射
性
物
質
に
係
る
管

理
目
標
値
で
あ
る
10
ベ
ク
レ

ル
／
㎏
を
下
回
る
２
ベ
ク
レ

ル
／
㎏
以
下
で
す
。

②
環
境
省
は
、
水
に
よ
る
遮
へ

い
効
果
で
住
民
へ
の
健
康
リ

ス
ク
も
多
く
な
い
こ
と
か
ら
、

モ
ニ
タ
リ
ン
グ
の
継
続
・
強

化
の
方
針
を
示
し
て
い
ま
す
。

　
ま
た
、
交
付
金
事
業
も
必
ず
し

も
町
全
て
の
た
め
池
が
対
象
に
は

な
り
ま
せ
ん
。

農
業
た
め
池
の

①
底
土
の
セ
シ

ウ
ム
調
査
結
果
は
ど
う
で

す
か
。

②
除
染
実
施
計
画
は
、
ど

う
な
っ
て
い
ま
す
か
。

北
郷

町
長汚染拡散防止のための

シルトフェンス（西の沢ため池）

11

一

般

質

問

1010

追
跡
レ
ポ
ー
ト

４
人
の
議
員
が

町
政
を
問
う

追跡
レポート

あの質問 どうなった？
　議員の質問・提言に答える町執行部、その答弁がその後ど

うなったのか？　どう町政に反映させているのか、対応を追

跡しました。

　一般質問は、公の場である議会で、

議員が議題に関係なく、町長の考え

方や町政の執行状況について事実の

説明を求めたり、所信を問いただす

ものです。

一般質問席（広野町議会議場）

町内に建設中の住宅（大吹地区分譲地）

●平成24年12月定例会● 一般質問

門 馬 ま り え 議員

帰還に向けた取り組みは

安心して暮らせる環境を整備

宅配サービスがスタート・歯科医も再開

　帰還に向けた住民説明会を開催しましたが、

今後はどのような取り組みが必要ですか。

　広野町商工会の宅配サービス「みかんちゃん」

は、商工会の取扱店で1,000円以上の買い物で

あれば電話による注文ができ、配達料金が無料

です。

　また、休止していた新妻歯科医院は、７月か

ら毎週木曜日の診療を再開しました。

宅配サービスをお知らせするステッカー

　放射能への不安や商店や医療機関の再開など

日常生活の不便さを解決するため国や県と協

議・要望を行います。


